

## Las secuelas

# La presencia del fisioterapeuta

El Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya ha reivindicado la fisioterapia oncológica y pide la presencia de estos profesionales en los hospitales con el objetivo de reducir las secuelas de esta enfermedad. En el caso del cáncer de mama, manifestan, impiden la vuelta al trabajo a un 47% de las mujeres que lo han superado. Una calidad de vida que mejoraría con el apoyo de tratamiento fisioterapéutico. Actualmente se trata de un figura sanitaria que solo se encuentra en los grandes hospitales.